



Verlag Georg Westermann, Braunschweig



Am 4. Dezember, also noch rechtzeitig zum Weihnachtsgeschäft, erscheint das

28.-32. Tausend

des gangbarsten und immer begehrten Romans von Gustav Kohn, Waffenschmied des Volkes. Romantrilogie in einem Bande. Mit Geleitwort von Reichskriegsminister Generalfeldmarschall v. Blomberg.

1026 Seiten. In Leinen geb. 4.80 RM

Über die unbegrenzten Absatzmöglichkeiten dieses Scharnhorst-Romans brauchen beim Erscheinen der Neuauflage nicht viele Worte gemacht werden. Bestellen Sie bitte reichlich, Sie können das preiswerte Buch im Weihnachtsgeschäft bestimmt gut gebrauchen.

Die Bedeutung für unser deutsches Volk, Scharnhorst in dieser Darstellung kennen, lieben und verehren zu lernen, ist gewaltig, überwältigend, erhebend, stolz machend und innerlich erfüllend. Sie übertrifft alle Ansprüche an die künstlerische Gestaltung, an Strassheit und Pflege der Bildhaftigkeit und reißt unentwegt mit in der Schilderung des vom Hirtenjungen zum Offizier und großen Feldherren aufsteigenden Scharnhorst. Wir erleben dabei den Menschen Scharnhorst und erhalten von der menschlichen Ausprägung seines Wesens den erschütterndsten Eindruck. Dieser Roman, der das Geschehen zur Zeit der tiefen Erniedrigung Deutschlands und seines ungeahnten Aufstiegs erläutert, ist geeignet, ein Volksbuch zu sein. Das ist das Beste, was man heute von einem Werk des Schrifttums sagen kann. Ja, dieses Buch sollte jeder Deutsche gelesen haben und jeder deutsche Junge lesen!

Das Buch wird in der „Jugendschriftenwarte“, Bayreuth, September-
folge 1935 vom 14. Jahre an für alle Altersstufen empfohlen

Die Herausgeber der „Jugendschriftenwarte“ sind:

Nationalsozialistischer Lehrerbund,

Reichsstelle zur Förderung des deutschen Schrifttums,

Reichs-Unterrichtsministerium.

